

Síntesis Deportiva



Copa Argentina: Buen arbitraje de Andrés Merlos en la clasificación de Godoy Cruz

El miércoles por la noche en el estadio "Mario Alberto Kempes" de la provincia de Córdoba, Godoy Cruz de Mendoza venció 1-0 a Tigre por los cuartos de final de la Copa Argentina de fútbol y avanzó a las semifinales del torneo. Dicho compromiso fue arbitrado por el sanrafaelino Andrés Merlos que tuvo una excelente labor.

El "Tomba" se quedó con el triunfo gracias al gol de Martín Ojeda a los 43' del complemento, para de esta forma meterse entre los cuatro mejores y ahora enfrentará a Talleres de Córdoba. Respecto a la tarea de Merlos tuvo acertadas decisiones durante todo el encuentro y ahora se prepara para impartir justicia el próximo lunes en el juego entre San Lorenzo y Colón de Santa Fe por la Superliga.

Moto GP: ya hay fecha para el GP de Argentina 2022

Dorna Sports publicó este jueves el calendario provisional para la temporada 2022 de MotoGP que estará conformado de 21 carreras y volverá a presentarse en nuestro país.

El inicio del campeonato, como es habitual en los últimos años, será en Qatar el fin de semana del 6 de marzo. Luego vendrá la segunda fecha en el nuevo Circuito de Mandalika, Indonesia, donde también habrá un test de pretemporada.

La tercera cita del año será el Gran Premio de Argentina que volverá a recibir al mundial luego de dos años. La carrera será el fin de semana del 3 de abril en el Autódromo de Termas de Río Hondo que está siendo reconstruido tras el feroz incendio de febrero de este año.

Sobre las novedades para el 2022, se destaca el debut del Gran Premio de Finlandia en el nuevo circuito de KymiRing, que debe ser homologado aún por la FIM. También, si la situación sanitaria lo permite, se regresará a Japón, Tailandia, Australia y Malasia, carreras que este año debieron ser canceladas.

De concretarse, la temporada 2022 sería la más extensa de toda la historia del MotoGP con el inicio en marzo y el final el 6 de noviembre en Valencia, antes del comienzo del mundial de fútbol.

Fórmula 1: se pone en marcha el Gran Premio de Turquía

La apasionante temporada 2021 de la Fórmula 1 tendrá continuidad este fin de semana con el Gran Premio de Turquía, 16ª fecha de la campaña, en el autódromo de Estambul. El trazado de 5.342 metros deberá ser recorrido 58 giros por los pilotos para completar la carrera del domingo.

Este viernes será la Práctica 1: a las 5.30 y a las 9 la Práctica 2, mientras que el sábado a las 6 la Práctica 3 y la clasificación a las 9. Para el domingo la carrera a las 9 se nuestro

país será la carrera en vivo por Star Action.

El campeonato tiene a Lewis Hamilton (Mercedes) como líder con 246,5 puntos, 2° Max Verstappen (Red Bull) 244,5, 3° Valtteri Bottas (Mercedes) 151 puntos, 3° Lando Norris (Mc Laren) 139, y 5° Sergio Pérez (Red Bull) con 120.